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“АиФ. Деловая среда”. Рекламное издание. Зарегистрировано Федеральной службой по надзору в сфере массовых коммуникаций, связи и охраны культурного наследия 23.11.2007 г. Рег. ПИ №ФС77’30402. Приложение является неотъемлемой частью еженедельника “АиФ”.

 »КОРОТКО О ВАЖНОМ  »ФОТОФАКТ

Бюджет 
продолжает 

расти
Депутаты одобрили оче-

редную корректировку муни-
ципального бюджета. Доходы 
и расходы городской казны 
увеличились более чем на 57 
млн руб. Дополнительные 
средства пойдут на световое и 
художественное оформление 
города, а также на проведе-
ние фестиваля болельщиков 
на Гребном канале.

Выбрать 
достойных

Муниципальный пар-
ламент утвердил новый для 
Нижнего Новгорода документ 
- «Положение об увековече-
нии памяти выдающихся лич-
ностей и исторических собы-
тий». Рекомендовать дос-
тойных увековечения будет 
Общественный совет при 
постоянной думской комис-

сии по местному самоуправ-
лению. В состав совета войдут 
не менее десяти представи-
телей общественных органи-
заций, научной, культурной 
общественности. Предложе-
ния по кандидатурам буду-
щих членов совета можно 
направлять в течение месяца в 
комиссию по местному само-
управлению, на электронный 
адрес memory.nnov@bk.ru.

Праздник удался
Депутаты подвели итоги 

п е р в о г о  о б ъ е д и н ё н н о г о 
празднования Дня города 
и Дня России. Одно только 
перечисление прошедших 
мероприятий заняло нема-
ло времени. Глава города 
поблагодарил организаторов 
за высокий уровень прове-
дения торжеств. Он предло-
жил, чтобы такие масштаб-
ные события, как фести-
валь народных промыслов, 
не ограничивались одним 
днём: интерес к ним велик и 
у нижегородцев, и у гостей 
города.

Завершая весеннюю сес-
сию, Дума Нижнего Новго-
рода успела принять важные 
решения. Депутаты внесли 
серьёзные коррективы в ген-
план, одобрили строительст-
во новых значимых объектов, 
обсудили проблему охраны 
озеленённых территорий.

Приблизили  
к реальности

Народные избранники утвер-
дили весомый пакет поправок 
в Генеральный план разви-
тия Нижнего Новгорода. Глава 
города Олег СОРОКИН подчер-
кнул, что этому предшествовала 
огромная работа, проведённая в 
весьма сжатые сроки: 

- В ранее принятом Генераль-
ном плане многое не соответст-
вовало реалиям сегодняшнего 
дня. Таким, как строительство 
стадиона к Чемпионату мира, 
прокладка новой линии метро, 
реконструкция аэропорта… 
Была серьёзная проблема с 
промышленными объектами - 
авторы генплана в своё время 
исходили из того, что все круп-
ные предприятия будут выведе-
ны за территорию города. Пере-
местить ГАЗ или машиностро-
ительный завод в пригороды 
довольно трудно, а на их месте 
в генплане уже размещаются 
дороги и прочие объекты! Нам 
нужно учитывать, что в развитом 
промышленном центре всег-
да работали, работают и будут 
работать крупные предприятия. 

Было особо отмечено, что 
среди внесённых поправок 
существенная доля - около 90 
вопросов - пришлась на внесе-
ние в генплан новых озеленён-
ных территорий, не предусмо-
тренных в генплане. 

Бурные страсти разгорелись 
при осуждении вырубки дере-
вьев возле Сормовского пар-

ка. Муниципальные парламен-
тарии полностью поддержали 
горожан, выступивших против 
уничтожения зелёных насажде-
ний (в центре жилого района 
предлагалось разместить спе-
цифический объект - карто-
дром). 

- Мы не можем делать выво-
ды о законности происшед-
шего, этим сейчас занимается 
прокуратура. Но важные реше-
ния требуют высокой осмыслен-
ности и ответственности, - уве-
рен глава города. - Насколько 
вообще уместна по соседству с 
жилыми кварталами площадка 
для технических видов спорта? 
Для жителей это источник шума, 
присутствие бензозаправщи-
ков и прочие неблагоприятные 
факторы. Сначала нужно было 
провести публичные слушания, 
выяснить мнение горожан. Но 
здесь вырубка деревьев состоя-
лась до того, как жители выска-
зались против строительства. 
Произошло то, что не должно 
повториться! Надеюсь, что мы 
ситуацию исправим. 

По словам главы города, 
надо дождаться итогов про-
курорской проверки, чтобы 
понять, кто в ответе за случив-
шееся: администрация рай-
она, выдавшая разрешение 
на снос деревьев, или инве-
стор, вырубивший деревья до 
публичных слушаний? Если 
будет необходимость, город-
ской парламент готов повто-
рить слушания, подготовить 
поправки по возврату этой 
площадки в перечень озе-
ленённых территорий и запла-
нировать её рекультивацию.

Олег Сорокин подчеркнул: 
прежде чем принимать судьбо-
носные решения, администра-
циям районов надо тщательно 
изучить мнения жителей и сде-
лать выводы.

Строятся дома  
и детсады

Юрий ЩЁГОЛЕВ, директор 
департамента строительст-
ва Нижнего Новгорода, рас-
сказал депутатам о выполнении 
городских приоритетных про-
грамм. До конца года по про-
грамме «волнового переселе-
ния» будут сданы пять домов - 
три на ул. Маршала Казакова, 
ещё по одному - в Кузнечихе и 
на ул. Деловой. В итоге жите-
ли аварийного фонда получат 
1167 квартир. Одновременно 
продолжат возводить ещё семь 
домов: их срок сдачи - в III квар-
тале следующего года. За счёт 
бюджетных средств завершает-
ся строительство двух десятиэ-
тажных домов на ул. Народной в 
Московском районе. Они пред-
назначены для жителей аварий-
ного фонда и детей-сирот.

Продолжается и программа 
возведения ФОКов. В этом году 
нижегородцы получат ещё два 
физкультурных комплекса - на 
ул. Ярошенко и на проспекте 
Гагарина, в 2015-м - три, на ул. 
Родионова, Васюнина и про-
спекте Кораблестроителей.

Активно ликвидируют в городе 
очереди в детские сады. В ноябре 
откроется дошкольное учрежде-
ние на ул. Рубинчика, в декабре 
будут сданы детсады на ул. Шнит-
никова, Цветочной, Адмирала 
Макарова, Лескова и на бульва-
ре Коноваленко. Это позволит 
создать 1530 новых мест.

Депутаты высоко оценили 
реализацию намеченных пла-
нов.

- В таких масштабах социаль-
ные объекты в нашем городе 
не строили с советских времён, 
это настоящий рекорд! - под-
черкнул Олег Сорокин.

Нижегородцы выбрали образ летней эстрады в Александровском 
саду. Уже в 2015 году будем слушать летние концерты в «метеоре». 

Голосование шло на сайте городской Думы, а также в театрах и 
музеях города. Всего высказались более 14 тыс. горожан. 

Как любили когда-то летнюю эстраду «Ракушка» на Нижегород-
ском откосе! Здесь, на волжских просторах под открытым небом, 
блистали многие известные музыканты, в том числе Мстислав Рос-
тропович. Прежде чем возродить городскую легенду, руководство 
Нижнего решило публично обсудить будущий облик летней эстрады. 
Больше 40% участников опроса голосовали за проект «Метеор».

- «Ракушка» - один из символов города. Нам было важно, чтобы 
как можно больше нижегородцев выразили своё мнение. Очевидно, 
эпоха безразличия горожан закончилась, - считает глава города Олег 
Сорокин. По его мнению, в выбранном проекте сочетаются уважение 
к истории города и современная архитектура.

«Метеор» ещё предстоит обсудить специалистам-архитекторам. 
Предполагается, что первый концерт на открытой сцене мы увидим 
уже в 2015 году. 

Стройки бьют рекорды
Соцсфера прирастает новыми объектами

Нижегородцы 
- против 

картодрома  
в парке.

Материалы подготовили  
Тамара ЛУКЬЯНОВА,  
Наталья ХАЛЕЗОВА

Фото предоставлено  
Думой Нижнего Новгорода

1530 новых мест в детских садах будут ждать 
маленьких нижегородцев.

В саду играет оркестр Новое 
назначение

После тайного голосо-
вания народные избранни-
ки единогласно одобри-
ли кандидатуру Владимира 
НИКОНОВА, экс-прокурора 
Нижнего Новгорода, на дол-
жность заместителя главы 
администрации города по 
организационно-кадровому 
блоку. Вячеслав АКСИНЬ-
ИН, Вячеслав РАСТЕРЯЕВ 
и другие представители депу-
татского корпуса отметили 
высокие профессиональные 
и личностные качества пред-
ставленного кандидата. 

После избрания Влади-
мир Никонов сообщил: на 
новом месте он приложит 
все силы, чтобы нижегород-
цы «почувствовали заботу 
чиновников».

 »ОТДЕЛ КАДРОВ


